

Das 20-jährige Jubiläum ihrer Trainerin Rachel Jackson-Weingärtner feiert die Ballettabteilung des TV Hemsbach mit der Show "Vier Jahreszeiten". Zu sehen ist sie am Samstag, 22., und Sonntag, 23. April, in der Weinheimer Stadthalle.

Tanz der Jahreszeiten

Stadthalle: "Pure Motion Ballet Company" feiert 20-jähriges Trainer-Jubiläum am 22. und 23. April mit Ballettshow

Hemsbach/Weinheim. Das 20-jährige Jubiläum von Cheftrainerin und Choreographin Rachel Jackson-Weingärtner der Tanzsportabteilung des TV Hemsbach kann jetzt endlich gefeiert werden. Die "Pure Motion Ballet Company" tritt unter ihrer Leitung mit der Ballettshow "Vier Jahreszeiten" am Samstag, 22. April, um 19 Uhr und am Sonntag, 23. April, um 15 Uhr in der Weinheimer Stadthalle, Birkenauer Talstraße 1, auf.

"Unter der Regie von Jackson-Weingärtner werden die Zuschauer in das zauberhafte Reich der 'Vier Jahreszeiten' entführt", schreibt der TV Hemsbach in einer Pressemitteilung. Dieses werde in all seiner Pracht tänzerisch und in farbenfrohen, fantasievollen Kostümen und mit viel Enthusiasmus von den 85 jungen Tänzern zum Leben erweckt.

Naturszenen zum Nachdenken

Die Geschichte dieser neuen Show wurde von Jackson-Weingärtner erdacht und in monatelangem Training während des Ballettunterrichts einstudiert. "Durch die Kombination von Ballett, Zeitgenössischem, Stepptanz mit den 'Penguin Tappers' und natürlicher Bewegung in diesem bieten die 'Vier Jahreszeiten' dem Publikum in zwei Akten wunderschöne Naturszenen, zum Nachdenken anregende Momente und entspannende und epische Musik", heißt es weiterhin.

Nicht fehlen dürfen Melodien aus dem Disney-Film Cinderella, aber auch von Prokofjew, Mussorgski, Strauss und Haydn. Den krönenden Abschluss bildet dann unter anderem der Schneeflockenwalzer aus dem bekannten Ballett "Der Nussknacker".

Bei Olympia in Seoul getanzt

Mit den "Vier Jahreszeiten" feiert Jackson-Weingärtner nach ihren Shows "Fantasy" (2011), "Puppenfee" (2013), "Diamantenfee" (2016) und dem damals ausverkauften "Elfenwald" (2018) ihre große Jubiläumsshow. Die gebürtige Engländerin studierte Ballett und Stepptanz an der "Dorothy Stevens School of Performing Arts" in Halifax/West Yorkshire. Danach war sie professionelle Tänzerin und Pädagogin in Ballett, Modern Dance, Stepptanz und Folklore. Mit 18 Jahren erhielt

sie ein dreieinhalbjähriges Engagement in Asien, wo sie im Jahr 1988 bei der Eröffnungsfeier der Olympischen Spiele in Seoul tanzte.

Heute ist Jackson-Weingärtner neben ihrer Trainertätigkeit Prüferin der "Royal Academy Dance" bei der "International Dance Organization" und Ballett-Spartenleiterin im Tanzverband "The Actiondance Federation". Seit 2002 führte sie die Stepptanzabteilung des TVH zu internationalen Erfolgen, im Jahr 2010 übernahm sie auch die Ballettabteilung.



Tickets gibt es im Kartenshop der DiesbachMedien, Friedrichstraße 24, Weinheim, Telefon 06201/81 345 oder per E-Mail an die Adresse kartenshop@ diesbachmedien.de